

## **Skoda chauffiert Stars zum Echo Klassik**

Bei der Verleihung des 24. Echo Klassik in Hamburg am 29. Oktober wird Skoda als offizieller Förderer erneut zahlreiche Stars der internationalen Klassikszene zur Verleihung chauffieren. Die Verleihung der Musikpreise gilt seit 1994 als musikalisches Gipfeltreffen zu Ehren herausragender Leistungen von nationalen und internationalen Künstlern. Wie bereits im letzten Jahr wird Thomas Gottschalk durch das Programm der Gala führen.  
(ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



Skoda übernimmt den Shuttle-Service der Stars beim Echo-Klassik.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda